

**Artikel vom 09.02.2020**

Pressebericht vom 09.02.2020

## CSU Küps On Tour: Buntes Kindertreiben im Mehrzweckhaus



Sehr gut angenommen wurde die Einladung zum Familiennachmittag.

Zu einem bunten Spielenachmittag sowie Kaffee und selbstgebackenen Kuchen hatten die CSU-Kandidaten mit Bürgermeister Bernd Rebhan an der Spitze und dem Tüschnitzer Marktgemeinderat Manfred Pauli alle Bürgerinnen und Bürger und vor allem Familien ins Mehrzweckhaus in Tüschnitz eingeladen.

Für Kinder jeden Alters hatten die Marktgemeinderätin Christina Härtlein und die Marktgemeinderatskandidatin Susanne Hanft ein abwechslungsreiches Spielangebot vorbereitet: Die „Mitwitzer Spielstraße“ wartete auf die Größeren, für die Kleinen gab es Bewegungsspiele. Brettspiele und das sehr beliebte Kinderschminken rundeten das Programm ab.

Im Ausschank half der Bayern Fanclub tatkräftig.

Bernd Rebhan begrüßte die zahlreichen Gäste namens der Kandidaten. "Der Familiennachmittag hier ist ein Symbol für die Familienfreundlichkeit, für die wir uns mit aller Kraft einsetzen", betonte er. Für Tüschnitz selbst stünden die Renovierung der Sandstraße, die Beseitigung der letzten Leerstände im Rahmen der fast abgeschlossenen Dorferneuerung sowie der Breitbandausbau auf der Agenda.

"Wir können in Tüschnitz mit dem Erreichten schon recht zufrieden sein", betonte Rebhan.

"Hochwasserschutz, die Dorferneuerung oder die Neugestaltung des Friedhofs: Vieles haben wir

schon erreicht!"

Für die Kreistagskandidaten stellte Kreisrat Hans Rebhan die Ziele vor, wobei das Mobilitätskonzept des Landkreises sowie die Anbindung an den Verkehrsverbund Großraum Nürnberg auf besonderes Interesse stießen.